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Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que o Hospital Veterinário Municipal foi inaugurado no dia 8 de abril de
2024;
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 
1. Apresentar planilha contendo a quantidade de consultas realizadas por mês desde a
abertura, por espécie de animal. 
2. Apresentar planilha contendo a quantidade de internações realizadas por mês desde a
abertura, por espécie de animal. 
3. Quais são os tipos de tratamento continuados prestados pelo Hospital Veterinário?  
4. Existe agendamento de consulta ou o funcionamento é por ordem de chegada? Se existir
agendamento, qual o prazo médio para o agendamento? 
5. Sobre os tratamentos continuados, existe fila de espera? Qual o tempo médio de espera
para o início do tratamento? 
6. Quais são os exames realizados pelo Hospital Veterinário? Favor apresentar planilha
apresentando a quantidade de exames realizados por tipo, por mês e por espécie de animal. 
7. Existe fila de espera para a realização de exames? Qual o tempo médio de espera para a
realização de exames por tipo de exame?
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 18 de novembro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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